

# Quelles NOUVELLES

[www.rwlp.be/1710/](http://www.rwlp.be/1710/)

Numéro 7  
28 décembre 2020

Le journal des bonnes nouvelles du RWLP



- Histoires de Fake news
- Vrais politiciens et fausses seringues...
- Bonne nouvelle pour les TDS



# Fake news

"Des seringues avec aiguille rétractable pour les politiciens!"



«Vaccins : des seringues avec aiguille rétractable pour les politiciens!» Vraiment? Faux! Alors que dans certains pays la vaccination contre le covid19 débute, de nombreuses personnalités politiques veulent «montrer l'exemple» et se faire vacciner devant les caméras. En parallèle, une vidéo montrant un homme présentant une aiguille rétractable tourne beaucoup sur les réseaux sociaux. Les «anti-vaccins» disent que cette vidéo est **la preuve** que les politicien.ne.s ne se feront pas vraiment vacciner. La personne que l'on voit travaille dans le cinéma et présente des accessoires utilisés par les acteurs/actrices dans les films! Oui, les accessoires de cinéma sont faux ce n'est pas nouveau, ni lié au vaccin...

Source :

<https://www.20minutes.fr/societe/2924379-20201204-coronavirus-aiguille-retractable-politiques-feront-vacciner-television>

Nos droits  
Nos luttes  
Nos solidarités  
Nos Vies !



Protégeons les plus faibles, appliquons les gestes barrière

# Histoire de Fake news...



À votre avis, à quand remonte la première fake news de l'histoire ? Une idée ? Une chose est sûre...Ce n'est pas nouveau ! Les fake news qui est le terme récent désignant les fausses informations seraient apparues en Chine, il y a près de 2500 ans... Un maître de la guerre prônait à l'époque la désinformation comme stratégie pour venir à bout de ses ennemis. Tout au long de l'histoire, l'intérêt pour certains de faire circuler de fausses informations qui contribuaient

à leurs causes est énorme. Les mécanismes et les contextes favorables à l'apparition des fake news sont souvent les mêmes. C'est lors des périodes de crises (économiques, politiques, sanitaires,...) qu'elles se multiplient et se diversifient. L'arrivée des réseaux sociaux ces dernières années, accélère leur diffusion. Ensemble, restons vigilant.e.s !



## Sources :

<https://www.20minutes.fr/societe/2897451-20201030-fake-news-toute-histoire-omf-oh-my-fake>

## Bonne nouvelle



Depuis le début de la crise sanitaire, les travailleuses et travailleurs du sexe (TDS) ont été les grands oubliés des aides gouvernementales. Les TDS n'ont pas de statut qui correspond à leur activité et c'est peut-être là qu'est le problème, le manque de statut réel ! Toutefois une bonne nouvelle vient d'arriver du cabinet de la Ministre Lalieux : «Le fédéral a débloqué une enveloppe de 500.000 euros pour les associations spécialisées dans le soutien et l'accompagnement des travailleuses et travailleurs du sexe». Un premier pas qui permettra aux ASBL qui distribuent des colis alimentaires, qui viennent en aide aux personnes d'un point de vue médico-social... de respirer un peu...

Source : [https://www.rtbf.be/info/societe/detail\\_un-subsidie-federal-de-500-000-euros-pour-le-soutien-aux-travailleurs-du-sexe?id=10656909](https://www.rtbf.be/info/societe/detail_un-subsidie-federal-de-500-000-euros-pour-le-soutien-aux-travailleurs-du-sexe?id=10656909)

# Bonne nouvelle



La date du 3 décembre dernier fut marquée par la **Journée Internationale des Personnes Handicapées** (voir infos sur notre site). Ce type de journée permet de rappeler les combats qu'il

reste à mener pour renforcer les droits des personnes en situation de handicap... Une bonne nouvelle va dans ce sens... depuis quelques semaines se prépare un projet de loi visant à modifier l'âge minimum pour l'octroi d'allocations de remplacement ou de revenu d'intégration. Sous l'impulsion de la Ministre Karine Lalieux, celui-ci va passer de 21 à 18 ans. Ce critère d'âge constituait jusqu'à présent une discrimination. Reste encore quelques étapes à franchir au niveau du Parlement fédéral... Mais les choses vont dans le bon sens! Vers plus de droits...

## Sources :

[https://www.rtf.be/info/belgique/detail\\_allocations-pour-personnes-handicapees-des-18-ans-la-mesure-a-un-effet-retroactif-a-partir-du-1er-aout?id=10631094](https://www.rtf.be/info/belgique/detail_allocations-pour-personnes-handicapees-des-18-ans-la-mesure-a-un-effet-retroactif-a-partir-du-1er-aout?id=10631094)

<https://www.rtl.be/info/belgique/societe/les-personnes-handicapees-pourront-beneficier-d-une-allocation-des-18-ans-1264553.aspx>

<https://www.rtl.be/info/belgique/societe/les-personnes-handicapees-pourront-beneficier-d-une-allocation-des-18-ans-1264553.aspx>



## Participez au journal.

Vous voulez partager une bonne nouvelle, une "fake news" ?

Vous voulez discuter d'une info ?

Contactez le RWLP :

v.timsonet@rwlp.be 0473 29 85 74 ou 081 31 21 17

